

Bordeaux, le 13 novembre 2017

Communiqué de Presse

Violences sexuelles faites aux femmes : mutilations, excisions, etc. Parlons-en !

Conférence de presse le 20 novembre 2017 à 19h au Restaurant « La Belle Epoque »

Quai Louis XVIII à Bordeaux

En présence du Dr GHADA HATEM, gynécologue-obstétricienne et adjointe au chef de service de la maternité de l'hôpital DELAFONTAINE de Saint Denis. Et VIOLAINE VERMOT GAUD, JRI à France 2, auteur du reportage « Au nom des femmes... »

Le Dr. GHADA HATEM GANTZER a imaginé, mis sur pied et ouvert en juin dernier la « MAISON DES FEMMES » à Saint-Denis, structure rassemblant de nombreux professionnels de santé (gynécologues, psychologues, assistantes sociales) pour venir en aide aux femmes victimes de violences.

La MAISON DES FEMMES est un lieu d'accueil, de consultation, de prévention et d'orientation pour toutes les femmes en difficulté, qu'elles soient confrontées à une grossesse non désirée, à des violences conjugales, au mariage forcé ou à l'excision. C'est la première structure en France qui prend en charge de façon globale (médicale, sociale, juridique, psychologique, post-traumatique) les violences faites aux femmes.

Elles seront présentes dans le cadre de la Quinzaine de l'Egalité, le mardi 21 novembre 2017 de 9h à 12h dans les salons du Palais Rohan à Bordeaux pour un temps d'échange avec les professionnels de la région.

Cette demi-journée est organisée par le CACIS, en partenariat avec IPPO, la MAISON DES FEMMES de Saint-Denis (93) et le soutien financier de la Mairie de Bordeaux (Quinzaine de l'Egalité) et du Conseil Départemental de la Gironde.